

# 笑顔 2023

令和5年6月19日 NO14  
柏市立田中小学校 並木孝樹

## 学校運営協議会（コミュニティスクール）が行われました。

7日（水）に学校運営協議会が田中北小学校で行われました。コミュニティスクールについては文科省で次のように定義しております。

コミュニティ・スクール（学校運営協議会制度）は、学校と地域住民等が力を合わせて学校の運営に取り組むことが可能となる「地域とともにある学校」への転換を図るための有効な仕組みです。コミュニティ・スクールでは、学校運営に地域の声を積極的に生かし、地域と一体となって特色ある学校づくりを進めていくことができます。

柏市では全校でコミュニティスクールを組織し、活動を始めているところです。この田中地区でも田中北小、花野井小、田中中、田中小が連携して昨年度から組織づくりを進めておりました。委員には各校の地域の方や PTA 関係の方、関連企業の方等になっていただき今後、ご意見を聞きながら子ども達のためによりよい田中地区をつくってまいります。



## 引き渡し訓練・除草作業ありがとうございました！

16日（金）の引き渡し訓練ではお忙しい中、訓練にご協力いただきありがとうございました。その前の時間に行われた除草作業にもたくさんの方にご参加いただき重ねて御礼申し上げます。

これまでコロナ禍で子ども達と一緒に何か活動するということができない状況でしたが、少しでも何かできないかと試行錯誤の上で企画したのが、この除草作業でした。時間としては短いものでしたが、一緒に活動できてよかったです。今後また、検討していきます。

子ども達にとっては学校での除草作業がほぼ初めての経験でした。黙々と草を集める子もいれば、ダンゴムシやバッタなどの生き物に一喜一憂する子もいました。「草取り」も遊びの一つであり、貴重な経験になっているのだと思います。

\*引き渡し訓練の様子は自分も子ども達に対応していたので、写真が撮れませんでした。皆様にご協力いただいている様子はしっかりと心にとめております。写真は除草作業のみです。

